

GO.WEB.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga di Desa Girimukti

Sukabumi - SUKABUMI.GO.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 13:49



Bhabinkamtibmas Polsek Ciemas Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga di Desa Girimukti

Ciemas Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Girimukti Polsek Ciemas, Aipda Indra Budiman, melaksanakan kegiatan sambang warga melalui program Door to Door

System (DDS). Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cisaar, Desa Girimukti, Kecamatan Ciemas, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Indra Budiman berdialog dengan warga untuk mendengarkan masukan serta memberikan sejumlah himbauan terkait keamanan, di antaranya:

1. **Nomor Kontak Pengaduan:** Memberikan informasi terkait nomor hotline dan WhatsApp Bhabinkamtibmas untuk memudahkan warga dalam menyampaikan laporan atau aduan.
2. **Ajakan Siskamling:** Mengajak warga untuk aktif menjaga keamanan melalui kegiatan Siskamling dan menjauhi penyakit masyarakat yang dapat mengganggu ketertiban.
3. **Kewaspadaan Kriminalitas:** Mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal, termasuk pencurian kendaraan bermotor (curanmor), dengan memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Peran Orang Tua:** Menghimbau para orang tua untuk memastikan anak-anak remaja tidak berkeliaran di luar rumah pada pukul 22.00 WIB guna mencegah keterlibatan dalam aksi kriminalitas atau tawuran.
5. **Sinergitas dengan Aparat:** Mendorong sinergi antara masyarakat, pihak kecamatan, dan Polsek Ciemas untuk menciptakan lingkungan yang kondusif.

Kapolsek Ciemas, AKP Deni Miharja, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan wujud nyata kedekatan polisi dengan masyarakat. "Melalui kegiatan sambang ini, kami dapat mendengar langsung aspirasi masyarakat serta memberikan edukasi untuk menjaga Kamtibmas. Kami berharap kerjasama ini terus terjalin guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar AKP Deni.

Kegiatan berlangsung dalam suasana penuh keakraban, dan warga menyampaikan apresiasinya atas kehadiran serta himbauan yang diberikan oleh Bhabinkamtibmas. Polsek Ciemas akan terus melakukan pendekatan langsung ke masyarakat sebagai upaya menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Ciemas.

```
<form class="w-full" type="button" aria-haspopup="dialog" aria-expanded="false"
aria-controls="radix-:rdg:" data-state="closed">
</form>
```